
Protokoll der 14. ordentlichen Mitgliederversammlung 

des Freundeskreises der Evangelischen Studentengemeinde e.V. 
 

Niederschrift über die 14. ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins „Freundeskreis der 
Evangelischen Studentengemeinde e.V.“ 
 
Versammlungszeit: Samstag, den 04.07.2020 
Versammlungsort: Halle (Saale), Puschkinstraße 27 
Anwesend: 17 Personen, davon 17 Vereinsmitglieder 
 
Versammlungsleiterin: Franziska Hacke 
Wahlleiter: Nathanael Romeis 
Protokollführer: Nathanael Romeis 
Alle auf Vorschlag und ohne Widerspruch gewählt. 
 
Die Versammlungsleiterin Franziska Hacke eröffnete um 15:10 Uhr die Mitgliederversammlung, 
begrüßte die Erschienenen und stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. 
Die Versammlung ist laut Satzung beschlussfähig. Es wurde festgestellt, dass die Tagesordnung bei der 
Einberufung der Versammlung mit angekündigt war. 
 
Die Versammlungsleiterin machte die Tagesordnung bekannt: 

 
TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 2 Aufnahme neuer Vereinsmitglieder 
TOP 3 Bericht aus der ESG 
TOP 4 Bericht des Vorstandes 
TOP 5 Bericht der Kassenprüfung 
TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
TOP 7 Diskussion zu Themen und Formaten unserer Veranstaltungen 
TOP 7 Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers 
TOP 9 Wahl eines neuen Vorstandes 
TOP 10 Sonstiges 

 

Zu TOP 1: 
Die Beschlussfähigkeit laut Satzung wird festgestellt. Nach Abhandlung von TOP 2 sind 17 Mitglieder 
des Vereins sind anwesend, davon 3 Vorstandsmitglieder. Die Einladung erfolgte zeitgerecht. 
 
 
Zu TOP 2: 
Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit werden von der Mitgliederversammlung 9 Mitgliedsanträge 
beraten: 

• Wiebke Richter wurde einstimmig aufgenommen 

• Kelly Cleaton wurde einstimmig aufgenommen 

• Henriette Kittler wurde einstimmig aufgenommen 

• Mariami Menteshashrili wurde einstimmig aufgenommen 

• Felice Costa wurde einstimmig aufgenommen 

• Lena Brauer wurde einstimmig aufgenommen 

• Jule Zemke wurde einstimmig aufgenommen 

• Carmen Stamm wurde einstimmig aufgenommen 

• Rebekka Krause wurde einstimmig aufgenommen 
 



Zu TOP 3:   
Die Vertreterinnen der ESG berichten über die Arbeit in der ESG, besonders während der Corona-
Einschränkungen. 

 
• Die ESG ist ein wichtiger Ort im von Corona geprägten Studieren. 

• Die ESG ist ein Ort der Begegnung, den es aufgrund der Corona-Situation sonst so nicht gibt. 

• Es konnte trotz Corona ein gemeinsamer Gottesdienst gefeiert werden, der entsprechend 
besonders empfunden wurde. 

• Info: der Umzug der ESG in die Räume der Domgemeinde verzögert sich und findet nicht im 
Herbst 2020 statt. 

 
 
Zu TOP 4: 
Das Vorstandmitglied Nathanael Romeis berichtet über die Arbeit des Vorstandes im vergangenen 
Jahr. 

 
• Ein Weihnachtsbrief wurde verschickt. 

• Es wird berichtet, dass die geplanten Veranstaltungen des Vereins im Sommer leider nicht 
stattfinden konnten. 

• Aufgrund der abgesagten Veranstaltungen stehen für das nächste Jahr aber höhere finanzielle 
Mittel zur Verfügung. 

 
Zu TOP 5: 
Franziska Hacke erstattet den Geschäftsbericht. 
Die Kassenprüfer Ingmar Oltmanns und Jane Hofmüller erstatten Bericht. Beide Kassenprüfer haben 
die Kasse im April 2020 geprüft und ohne Beanstandungen bestätigt. 
Zum Kassenbestand gibt es keine Fragen. 
 
 
Zu TOP 6: 
Franziska Hacke beantragt die Entlastung des Vorstands. 
13 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen,  4 Enthaltungen. 
Der Vorstand wird entlastet. 
 

Zu TOP 7: 
Es werden weitere Themen und kommende Veranstaltungen diskutiert: 
 

• Es wurde darüber diskutiert, wie die Veranstaltungen des Freundeskreises bzw. 
Veranstaltungen mit dem Freundeskreis zielgruppengerechter organisiert werden können. 

• Das Format des Erzähltheaters wird seitens der ESG als ein sehr gutes Format empfunden. 
Eine regelmäßige Weiterführung im Wintersemester wird gewünscht. 

• Für Veranstaltungen mit der ESG, wie beispielsweise das Erzähltheater, soll frühzeitig für eine 
bessere Planbarkeit der Ehemaligen eingeladen werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 



Zu TOP 8: 
Es muss ein/e neue/r Kassenprüfer/in gewählt werden. Die Amtszeit von Jane Hofmüller endet nach 
§12 Abs. 1 der Vereinssatzung. 
Mariami Menteshashrili stellt sich zur Wahl, die Kassenprüfung zu übernehmen. Sie ist studentisches 
Mitglied im Verein. 

 
Abgestimmt wurde per Handzeichen: 16 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen. 

 
Mariami Menteshashrili wurde zur Kassenprüferin gewählt. Die Gewählte nahm die Wahl mündlich 
an. 
 
Zu TOP 9: 
Die Amtszeit aller Vorstandsmitglieder endet nach §10 (2) der Vereinssatzung.  
 
Nathanael Romeis übernimmt als ausscheidendes Vorstandsmitglied die Wahlleitung und erklärt das 
Wahlprozedere. Jedes anwesende Vereinsmitglied stimmt mit maximal fünf Stimmen. Die Stimmen 
können nicht kumuliert werden. Gewählt ist der Kandidat bei einer absoluten Mehrheit von neun 
Stimmen. Die fünf Kandidaten mit den meisten Stimmen sind in den Vorstand gewählt. Gemäß der 
Vereinssatzung wird geheim abgestimmt.  
 
Es werden Kandidatenvorschläge gesammelt: 

Zur Wiederwahl stellt sich: Franziska Hacke  
Weiterhin haben ihre Kandidatur erklärt: Kelly Cleaton, Jörn Bensch, Christiane Thiel, Johanna 
Graack, Judith Königsdörfer 

Die Kandidaten stellen sich kurz vor. Fragen werden beantwortet. 
Die Stimmzählung wurde auf Felice Costa und Lena Brauer übertragen. Das Beiwohnen an der 
Stimmzählung wurde angeboten. 
 
1. Wahlgang 
Kelly Cleaton   15 Ja-Stimmen 
Franziska Hacke  14 Ja-Stimmen 
Jörn Bensch   16 Ja-Stimmen 
Christiane Thiel   14 Ja-Stimmen 
Judith Königsdörfer  16 Ja-Stimmen 
Johanna Graack   5   Ja-Stimmen 
 
Die gewählten Vorstandsmitglieder Kelly Cleaton, Franziska Hacke, Jörn Bensch, Christiane Thiel und 
Judith Königsdörfer nehmen ihre Wahl an. 

 
 
TOP 10: 

• Es wurde über die Höhe der Mitgliedsbeiträge diskutiert. Eine Änderung wird nicht 
angestrebt. 

• Es wurde darüber diskutiert, ob die finanziellen Rücklagen des Vereins zu hoch sind. 
 
 
Die Versammlung schließt um 17:06 Uhr. 
 

 
gez. Hacke      gez. Romeis 
Versammlungsleitung     Wahlleitung und Protokollführung 


